



Intentan diputados federales modificar estimación precio del barril de petróleo para 2023

En la Cámara de Diputados, en el marco de la discusión de la Ley de Ingresos 2023, la mayoría de los líderes parlamentarios evalúa la posibilidad de hacer modificaciones al proyecto enviado por el Ejecutivo Federal, con el fin de contar con más recursos el año entrante.

La propuesta de elevar un peso el precio estimado del barril de petróleo, calculado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en 68.7 dólares por unidad, para que suba a 69.7 dólares por barril, perfilada por legisladores del Partido del Trabajo (PT) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), está siendo analizada.

Los legisladores promoventes plantearon que los recursos excedentes captados por la vía petrolera deben ser destinados a la infraestructura carretera en estados y municipios, para otros gastos en las entidades y ayuntamientos del país, y a la mejora de los servicios consulares.

Consultados al respecto, integrantes de las bancadas del Movimiento Ciudadano (MC), del PT y el PRD, indicaron que el tema está a discusión a nivel de coordinadores parlamentarios, y en consultas con Hacienda, para revisar las implicaciones de modificar la Ley de Ingresos propuesta por el Primer Mandatario.

El debate del paquete económico para el año entrante se desarrolla en medio de las críticas de la oposición al bloque mayoritario, ante la decisión de no modificar lo propuesto por el Ejecutivo Federal.

En el Pleno del recinto, aún se desarrolla la discusión en lo particular, sobre los cambios a la Ley Federal de Derechos 2023.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/20/intentan-diputados-federales-modificar-estimacion-precio-del-barril-de-petroleo-para-2023-569259.html>